

Caritas de Venezuela presentó su Informe de Gestión 2022 durante la CXIX Asamblea del Episcopado Venezolano

Caracas. En la jornada vespertina del cuarto día de la CXIX Asamblea del Episcopado Venezolano, Monseñor José Luis Azuaje Ayala, Arzobispo de Maracaibo y presidente de La Pastoral Social Cáritas de Venezuela de la Conferencia Episcopal Venezolana, presentó el informe de Gestión correspondiente al período 2022.

Enmarcando las realidades que se vivieron durante el año en lo que respecta al tema económico, al deterioro enraizado de los servicios públicos, la falta de institucionalidad, la migración de doble flujo en la que han aumentado los retornados, y las amenazas naturales por el fenómeno de La Niña y el cambio climático sumado a vulnerabilidades sociales que trajo como consecuencia emergencias y desastres en varias poblaciones del país, Monseñor José Luis Azuaje presentó la acción de Cáritas que en sus palabras, *“se ha llenado de la **energía que se fundamenta en la fe y de la esperanza en el Dios de la historia que es todo Justicia y Misericordia**”*, por tanto está dispuesta en los 23 Estados del país, ejecutada a través de las 37 Cáritas Diocesanas, más de 600 Cáritas parroquiales y con el apoyo de 30 mil voluntarios en el territorio nacional.

Durante el año 2022 Cáritas de Venezuela señala haber crecido en alianzas, cualidad del talento humano, formación, identidad y espiritualidad: DSI; voluntariado, identidad y misión, y capacidad operativa, con un número de 3.205.044 personas alcanzadas: 1.881.186 más que en el año 2021. Además, en 2022 Cáritas avanzó en el desarrollo de un sistema propio con miras a fortalecer una cultura orientada a la protección, la rendición de cuentas y la salvaguarda en todos los espacios de Cáritas de Venezuela.

Durante esta jornada también fue presentado el informe financiero de Cáritas por parte de la Directora Ejecutiva, Soc. Janeth Márquez, con información de los estados de tesorería de la organización y de los proyectos, así como el dictamen y las recomendaciones emanadas de las auditorías recibidas.

En perspectiva al 2023, Cáritas Venezuela mantendrá el trabajo de incidencia para visibilizar la crisis que oprime a los más vulnerables que siguen ameritando respuestas urgentes; y mantendrá su atención en las poblaciones priorizadas como son los niños y niñas con desnutrición aguda y crónica; adolescentes embarazadas; Venezolanos en movilidad, especialmente los retornados y desplazados internos; poblaciones vulnerables e invisibilizadas como la población indígena, adultos mayores y privados de libertad; así como comunidades en zonas con alto riesgo siconatural de emergencias y desastres.

Prensa Cáritas de Venezuela

